
令和３年度　市民との意見交換会での意見等一覧

項目 市民からの質疑（応答）及び意見

自治会・
協議会

自治振興会・自治協議会だけでなく、自治会にも大きな事業に限定した定期的な補助金を出して欲しい

自治会・
協議会

自治会と自治協議会・振興会への補助金のあり方の見直しを
（回答）当局の考えも聞いてみます

自治会・
協議会

自治会と自治協議会の関係がわかりにくい。市から方向性や取り組みのガイドラインを出してほしい。
（回答）自治協議会のあり方懇話会からの報告書を踏まえた今後の進め方を検討してまいります

子育て支
援

住みたいまちにしてほしい。100万円配ってもそれで子育てがしやすくなるわけではない。お金を配って子育て支援
をしてるというのではなく、広く柔軟に子育てしやすく・住みたいと思える街にしてほしい。

定住

将来の丹波市にしっかり投資し、丹波市で市民がより豊かに暮らしていけるようにしてほしい。
超高齢化社会になり、子どもたちが少なくなり、子育て世帯が減っている現状をしっかり見つめられていない感じを
受けた。問題は「こんなにいい土地なのに人が集まらない」というところである。
この一点に絞って施策を打ち出してもらえないだろうか。
お金をばらまいて一時心地よくなる。そんな特需より恒常的な平和（精神的、経済的）を市民は望んでいる。

道路
道路整備計画は先般示されたように見通しが立たないのか。
（回答）市として財源が厳しくなる中、道路整備計画も含め優先順位等総合的に議論してまいります

補助金 補助金申請の簡素化の検討と、不正を内部通告する仕組みづくりを。

防災
コロナ禍と災害が重複した場合、自治会としてどうしたらよいのか。市の担当者を呼んだり住民に集まってもらう話
し合いができない状況。ハザードマップはあるが、現地と状況が異なること。備品・備蓄をどうしたらいいのか、手
探り状態である。どうしたらよいのか市で示してもらえないのか。

市民への
対応

市職員の対応が遅い。要望書を出した回答がない。
（回答）要望書については概ね３か月以内には何らかの回答をするようになっています。再度、確認いたします。

その他 ワクチン接種済みの人で健康被害などの追跡調査を実施し、随時公開してほしい。
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